

Soufanieh :

Mystique sous scialytique ou l'examen clinique d'une stigmatisée

Docteur Philippe Loron *

Lorsque Saul, appelé aussi Paul, partit pour Damas, comme le rapporte l'évangéliste médecin saint Luc, « il ne respirait que menaces et carnage contre les disciples du Seigneur ». Mais, en chemin, il fut terrassé par une apparition du Christ au sein d'une grande lumière. Il était désigné pour porter le nom de Jésus « devant les nations, les rois et les enfants d'Israël » ; et il devait souffrir pour cela (Actes 9,1-16). Dans un quartier de Damas appelé Soufanieh, ont lieu depuis novembre 1982, des phénomènes étranges et variés qui semblent faire écho à la brusque conversion de saint Paul. Ils bouleversent des milliers de personnes du monde entier, les amenant à la prière et à un retour à la pratique religieuse.

Myrna, âgée de 25 ans, mariée et mère de deux enfants, présente des écoulements d'huile, des extases, des apparitions et des stigmates, généralement en des circonstances différentes. De plus, une petite icône offerte par son mari avec l'image de la Sainte Vierge Marie tenant l'Enfant-Jésus bénissant, ainsi que plusieurs reproductions de cette icône sont l'objet de suintements d'huile réitérés.

Des guérisons miraculeuses ont eu lieu, souvent grâce au contact avec l'huile.

* Le docteur Loron est médecin neurologue à l'hôpital de la Salpêtrière à Paris.

L'icône de Myrna et de Nicolas

